

Kinderhaus Graceland

von der Raupe zum Schmetterling 



Herzlich Willkommen im Kinderhaus Graceland

In unserer Einrichtung werden bis zu 45 Kinder im Alter von 1-14 Jahren in zwei Gruppen von einem kleinen pädagogischen Team betreut.

Betreuung von Kleinkindern im Alter von 1-4 Jahren (Krippe)

Beziehungen

In unserer kleinen Einrichtung erreichen wir schnell eine sehr enge Bindung zu Kindern und Eltern. Eine behutsame Eingewöhnung, viele Gespräche und gegenseitiges Vertrauen sind notwendig, dass die Kinder Sicherheit bekommen und Ankommen können. Dadurch wird die Basis geschaffen und der Grundstein für alle weiteren Entwicklungsprozesse gelegt.

Individualität

Wir gehen bewusst auf die Bedürfnisse jedes einzelnen Kindes ein. Besonders bei jüngeren Kindern ist es wichtig, die Grundbedürfnisse zu erkennen und immer zu berücksichtigen.

Bildung und Förderung

Durch gezielte Beobachtungen, auch mit Videoaufzeichnungen und Fotografien, erkennen wir im Team die individuellen Stärken jedes einzelnen Kindes. In Kleingruppen, in Einzelaktionen und im Alltag werden unsere Kinder spielerisch gefördert.

Zusammenarbeit zum Wohle des Kindes

Eine gute Elternarbeit, die Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Fachdiensten ist notwendig für eine gute Entwicklung des Kindes. In regelmäßigen Gesprächen nehmen wir uns gerne Zeit für jede Familie.

Betreuung von Schulkindern im Alter von 6-14 Jahren (Hort)

Beziehungen

Die Erzieher im Kinderhaus kennen alle Kinder und Familien. Dadurch hat jedes Kind die Möglichkeit, seine Bezugsperson frei zu wählen. Besonders in der Pubertät wird es wichtig, einen Ansprechpartner für alle Lebensphasen zu haben. Im Hort entwickeln sich erste Freundschaften und durch unser altersgemischtes Konzept von 1-14 Jahren auch Kontakte zu viel jüngeren Kindern.

Individualität

Jedes Kind erhält im Hort seine eigenen Freiräume, Regeln und Grenzen. Die individuellen Bedürfnisse, Interessen und Stärken werden dabei immer berücksichtigt.

Bildung und Förderung

Unsere Kinder haben die Möglichkeit ihre Hausaufgaben täglich zu erledigen. Wir legen großen Wert auf eine individuelle Hausaufgabenbetreuung und uns ist sehr wichtig, mit den Kindern gemeinsame Lernhilfen zu erarbeiten z.B. Rechnen mit Legosteinen, Internetrecherchen, Vokabeltraining mit Karten.

Zusammenarbeit zum Wohle des Kindes

Wir nehmen uns regelmäßig Zeit für Gespräche mit Eltern und Kindern. Ein intensiver und regelmäßiger Austausch mit allen Lehrkräften ist uns sehr wichtig. Die Zusammenarbeit mit unseren mobilen Ergotherapeutin, der Schulsozialarbeiterin und anderen Fachdiensten rundet unser Angebot ab.

Unser Leitspruch „Gemeinsam leben und gemeinsam erleben“

Durch das gemeinsame Zusammenspiel von Klein- und Schulkindern erlernen die Kinder Rücksichtnahme, Respekt, Wertschätzung und Anerkennung. Ein gemeinsames „Mit- und Voneinander lernen“ entsteht von selbst, in einer harmonischen und familiären Atmosphäre mit herzlichen Begegnungen.